

# RESEÑA

Título: NIEBLA EN COSTAFREDA

Autor: José Luis García Herrera, ganador del XXVI Premio de Poesía  
“Flor de Jara”

Edita: Diputación de Cáceres

*Niebla en Costafreda*, cuyo autor es José Luis García Herrera, quien reside en Abrera (Barcelona), es una obra con una personalidad muy acusada, escrita desde un lenguaje sobrio, elegante y sereno, que transmite esa coherencia plácida de quien trata sus vivencias personales (tanto propias como ajenas). Concretamente el poemario rinde profundo homenaje a personas importantes de la vida del autor, como su padre, los vencidos de la Guerra Civil o los poetas de la Barcelona de la segunda mitad del siglo XX. De hecho, a lo largo del libro García Herrera transmite muy especialmente su admiración a la vida y obra de un poeta como Alfonso Costafreda, quien, bajo el punto de vista del autor, no ha recibido los reconocimientos que merecería. Los sentimientos de García Herrera permean a través de todos los poemas, conformando una unidad de sutileza lírica no exenta de vitalidad y sensación de fortuna por ser el heredero de todos esos recuerdos y vivencias. La melancolía, como siempre sucede en todos los actos íntimos de homenaje, está presente en el libro, acompañándolo con la suavidad de un perfume, sin nublar su esencia ni convertirse en su principal leitmotiv. Se trata de un libro con gran cohesión, denso, maduro, escrito por alguien que conoce de primera mano la tradición poética de nuestro país y que maneja con fluidez las destrezas líricas, tanto como para germinar este libro, *Niebla en Costafreda*, que mis compañeros del jurado y yo hemos considerado impecable tanto formal como conceptualmente. Poesía y vida entrelazadas en un ejercicio de gratitud y memoria que sin duda interpelará de manera muy íntima a todos sus futuros lectores.

**Raquel Lanseros**